

Primero de febrero

Escrito por Edna Rueda Abrahams

Sábado, 30 de Enero de 2021 07:17 - Última actualización Domingo, 31 de Enero de 2021 13:20



Si el primero de febrero del 2021 se curaran todos los males de la salud en las islas, aparecerían como por arte de magia, las camas nuevas y sin oxido, el techo reparado, los salarios pagados y las capacitaciones pendientes con solo apretar los ojos. Pero no es así.

Y es que estos males que llevan años no se curarán en segundos, pero al menos, en esta fecha, esos miles de diagnósticos de las situación y la queja eterna de las islas, tendrán eco. Quizás al final se nos permita tener esperanza.

Habrà procesos que se lleven en lo íntimo de la estructura, diálogos que solo entiendan quienes que han transitado el camino que significa ser un trabajador del 'Clarence'; pero habrá también requerimientos para todos, detractores, críticos, opositores y halagadores del proceso. Todos deben ser escuchados, la negación ya no tiene espacio en la construcción de un proceso que será largo e irregular.

Esta vez, volveremos a confiar en nuestras capacidades de autogestión, en una poco sutil adquisidora de mayoría de edad como territorio. Defraudarnos mutuamente no es una opción esta vez. El compromiso vendrá desde todos: los usuarios que mantendrán al día su seguridad social, su SOAT y sus buenos modales; empleados que mostrarán la intención de empezar una nueva relación ahora mejorada; los dirigentes que no dilatarán la ejecución de los recursos necesarios; los veedores que seguirán vigilantes, propositivos y atentos; todos como partes de una colectividad que se aglutinará en torno a lo que podría ser la punta de lanza de la transformación comunitaria por la que tanto se clama.

Y, claro está, todo esto tomará tiempo y no será fácil. Hay que hacer evaluaciones privadas, particulares, rigurosas; evaluaciones críticas cuyo resultado nos dará pie para mejorar. Lo contrario ya lo vivimos, la sonrisa forzada de quien teme perder su trabajo y no levanta la voz,

Primero de febrero

Escrito por Edna Rueda Abrahams

Sábado, 30 de Enero de 2021 07:17 - Última actualización Domingo, 31 de Enero de 2021 13:20

ha terminado. Y cuando se mejoren los servicios que ya se prestan, se apuntará a todo aquello que nos ha obligado a el exilio: oncología, unidad renal, banco de sangre, dispositivos de salud mental.

El microcosmos que es el hospital no es más que una muestra de lo que es la sociedad insular completa. Y en dicha muestra se pueden ver todos los males y todas las virtudes de este barco.

El primero de febrero no solo se cambia el tecnicismo de la administración hospitalaria, se le entrega a un pueblo las riendas de su propio destino, un primer conato de autonomía, que solo germinará completo con la participación de todos.

Este artículo obedece a la opinión del columnista. EL ISLEÑO no responde por los puntos de vista que allí se expresen